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Marsciano Pcl1 unita, Rc da solo; Pm, Ps e Idv insieme: il Pdche farà? 

S O molti i "sindaci"
 
Siprofilano diverse candidatureper le amministrative
 

MARSCIANO -"Di sicuro i candi
dati a sindaco saranno più di due". 
Su questo Marco Regni, capogrup
po dell'Udc e rivale di Gianfranco 
Chiacchieroni nel 2004, non ha 
dubbi. Sul cosa farà l'Udc non si 
bilancia. Regni lo ha già detto che 
punta ad una "coalizione" di perso
ne capaci che sappiamo ancor me
glio valoriz7are il lavoro di questa 
maggioranza, perlomeno sul piano 
urbanistico. L'impressione è che 
guardi più a sinistra che a destra. 
Ma siamo solo alle prime battute. 
Forza Italia e Alleanza nazionale 
hanno invece deciso che andranno 
uniti come Pdl. Per il candidato a 
sindaco stanno valutando una serie 
di nomi. Pare di poter scartate gli 
attuali capogruppo Cristiano Co
stantini e David Liotti. Costantini 
potrebbe essere buono per la Pro· 
vincia. Un'altra cosa certa, almeno 
a sentire Costantini, è che nel Pdl 
non ci saranno primarie. Se Regni 
parla di "almeno tre candidati a 
sindaco" vuoi dire che un paio ver
ranno dall'attuale maggioranza che 
guida il municipio. In effetti il Pd, 
che a livello consiliare è salito a 
quattordici consiglieri su venti, 
sembra essere stato lasciato solo 
dai soggetti con i quali ha iniziato 
assieme il secondo mandato Chiac
chieroni. Partito socialista ePropo
sta Marsciano continuano a soste
nere la validità del tavolo unico al· 
lestito lo scorso mese di maggio. 
Anzi, a dare conto delle voci (sem
pre più insistenti) sembra che il 

. tavolo abbia anche una terza zam
pa. Si tratta dell'Italia dei valori. 
Da questo asse verrà fuori un can
didato. Potrebbe essere il giovane 
coordinatore di Proposta Marscia
no Luigi Anniboletti. Qualche 

chance la vorràpure Roberto Berti
ni, attuale segretario regionale del 

Prossime Ps. Tra i compagni di ventura che 
ammini hanno lasciato il Pd c'è pure Rifon
strative dazione comunista. Mentre Pm e 
I partiti già in Ps nell'annunçiare la stipula del 
movimento patto in vista della prossima prima
per vera continuano a restare alleati in 
prepararsi a consiglio, Rifondazione comunista 
conquistare ha "rotto" su tutta léllinea. Se an
palazzo . dasse da sola avrebbe a disposizio~ 

comunale ne una rosa da cw poter pescare il 
con il· candidato a sindaco, partendo da
proprio gli uomini attualmente impegnati 
candidato in incarichi pubblici come ad 
sindaco al esempio l'assessore provinciale 
posto Giuliano Granocchia eil capogrup
dell'uscente po Federico Santi. In questa "area 
Gianfranco di mezzo", tra il Pdl e il Pd per 
Chiacchiero intenderci, potrebbe trovare posto 
ni anche una rappresentanza dei vari 

comitati apparsi sulla scena mar
scianese. Anche il Pd ha iniziato a 
muoversi. L'uijÌ.ca cosa certa è che 

. ci saranno le primarie per sceglie
re il candidato, Per gli eventuali 
nomi tutto è fermo a quelli che 
girano ormai da tempo e cioè gli 
assessori Stefano Massoli e Alfio 
Todini. Entrambi provengono dai 

ASSISI - Frazioni a nuovo per più di un milione di però: il Comune fa sapere che in questi giorni, su Ds. C'è chi giura che non saranno 
euro. Rete wireless e nuove tecnologie. Sono due i invito del Salone delle Autonomie Locali, a Rimini, soli a correre. Possibile che gli ex 
punti su cui focalizza l'attenzione l'amministrazio il primo cittadino del comune serafico è stato chia margheriti non abbiano nessuno 
ne guidata dal primo cittadino Claudio Ricci. Du mato a tenere una relazione su "Pubblica ammini da candidare? Pietro Cavalletti non 
rante l'ultima seduta di giunta, fa sapere il Comune, strazione e innovazione tecnologica". "In particola risponde ma il sorriso sornione 
sono stati deliberati gli incarichi di "progettazione re - dice Ricci - Assisi è stata considerata un riferi qualcosa vuoi dire. A Ponte San 
definitiva" per il riordino evaiorizzazione delle piaz mento per l'opera di restauro e riqualificazione, la Giovanni si è tenuto "il primo di 
zee dei centri storici di alcune frazioni: Petrignano, gestione dei servizi e anche l'innovazione tecnologi una serie di incontri indetto dal 
Tordandrea, Castelnuovo e Rivotorto. Totale, oltre ca attraverso le iniziative su sistemi wifi,. per inter portavoce della lista 'Libertà e re
un milione di euro. Opere che, afferma il sindaco, net veloce senza fili, l'esperienza del canale televisi sponsabilità per l'Umbria', poi 
si pongono l'obiettivo di "continuare" nella "vaioriz vo satellitare e quella recente in cui sia la basilica confluita nel Pd, Gianfranco Chiac
zazione di tutte le frazioni, con -particolare riferi papale di San Francesco che lo stesso studio del chieroni", Obiettivo dell'incontro 
mento alle piazze che sono i principali luoghi di sindaco sono stati inseriti in ·Second Life", il nuovo "la definizione di un programma 
aggregazione e di identità"; una prima fase, quella mondo tridimensionale che sarà la prossima evolu da seguire in vista dei prossimi im
di intervento sui centri dei paesi, alla quale segui zione di internet". pegni elettorali". 
ranno altri interventi nelle frazioni. Non solo opere, Valentina Antonelli Alvaro Angeleri 

Assisi Un milione di euro di investimenti,anc1Je la rete UJireless 

Le frazioni rimesse a nuovo
 

Castiglione del Lago 
Stabiliti tutti gli incarichi 

Partito
 
Democratico
 

definiti
 
i vertici
 

CASTIGLIONE DEL LAGO - È 
stato definito nei giorni scorsi l'or
ganigramma operativo del Partito 
democratico di Castiglione del La· 
go, riunitosi aSanfatucchio. Il Co
ordinamento comunale per volon
tà del suo rappr.esentante Alessan
dro Torrini -rendono noto i respon
sabili -avrà una struttura suddivi
sa per aree, molto simile. a quella 
adottata dalle aziende. Acoadiuva
re ii coordinatore con responsabili
tà organizzative sarà Nazzareno Pa
gnotta, che gestirà uno staff di sup
porto suddiviso per funzioni: teso
reria (Igino Pippil, amministrazio
ne (Massimiliano Ciarinil, affari le· 
gali (Clarissa Castellettil, manife
stazioni (Giancarlo Parbuonol, in
formatica (Filippo Santicciolil, co
municazione (Daniele Trippi), for
mazione (Davide Astolfil. L'assem
blea del Coordinamento comuna
le, presieduta da Zaira pgolini, sa- . 
rà affiancata dalla conferenza dei 
coordinatori di Circolo, dalla con
ferenza degli Eletti e da cinque 
commissioni tematiche con l'obiet
tivo di stilare il programma locale 
del partito: sistema formativo, cul
tura, economia e sviluppo, welfa
re, sicurezza elegalità, infrastruttu
re e servizi, coordinate rispettiva
mente da Ivana Bricca, Caterina 
Bizzarri, Claudio Marcantoni, Pao
lo Brancaleoni e Miriano Scorpio
ni. Il modello organizzativo è stato 
costruito al fine "di rendere l'azio
ne politica efficace e concertata 
con le parti sociali e le associazio
ni di categoria, con le quali saran
no istituiti dei tavoli di confronto. 
Un partito aperto - puntuéllizza il 
Coordinamento - che sappia inter
pretare i bisogni sociali eproporre 
soluzioni originali ed efficienti". 

Bastia Umbra Disegno strategico di Tabarrini 
Piano "Per un cittadino sicuro"
 

Ecco il progetto della giunta
 
BASTIA UMBRA - (f.p.) Due le mente sul territorio erendersi con
premesse fondamentali: Bastia è to di persona di eventuali anoma
una città "sostanzialmente sicura" lie". Saranno anche dedicate risor
e "il nostro progetto è totalmente se alla sicurezza stradale, visto che 
diverso dal pacchetto sicurezza del "oltre ai dissuasori di velocità ci 
governo"; detto .questo, nella riu saranno anche delle pattuglie con 
nione di giunta di mercoledì, l'as autovelox, per aumentare- non le 
sessore comunale alla sicurezza di multe ma la sicurezza del pedone. 
Bastia, Andrea Tabarrini, presente Senza dimenticare le 17 coppie di 
rà il· piano "Per un cittadino sicu attraversamenti lampeggianti e i 
ro" (nome forse provvisoriol. "Nel 5/6 segnali fotovoltaici di pericolo 
corso degli incontri di bilancio par generico", e al rispetto dell'am
tecipativo, spiega biente, "perché ci 
Tabarrini, iCittadi- T _ ~H~ ,,~Mn hanno segnalato 
ni hanno manife- LI" ~.,,"" , 1Al""" che, nella zona in

. stato il bisogno di • dustriale ma non
SICUra,percepire visiva solo, sono in au

mente la sicurezza, mento i 'rifiuti abuma'chiedeper questo merco sivi' provenienti 
ledì discuteremo da fuori comune. 
le varie iniziative più controlli Bastia, ci tiene a 
da mettere in cam sottolineare l'asses
po: in particolare, intendiamo am
pliare la sorveglianza presso il ci
mitero, la stazione e il percorso 
verde, eattivare un servizio di con
trollo notturno della città dalle 18 
alle 24, che verrà allungato sino 
alle 1in presenza di manifestazio
ni come 'Bastia Estate' e il Palio di 
San Michele". Non verranno di
menticate le frazioni, con i vigili 
urbani che saranno presenti alme
no 4 giorni a settimana a Costano 
ed Ospedalicchio, "così che le for
ze dell'ordine diventino un riferi
mento ancora più presente per le 
persone, oltre ad operare fisica

sore, resta comunque una città si
cura, visto che le forze dell'ordine, 
che ringrazio pubblicamente, svol
gono un grande lavoro di concerto 
con l'amministrazione comunale. 
Anche se siamo carenti per nume
ro di vigili urbani visto che do
vremmo averne 21 e invece sono 
solo 14, di cui 2/3 che svolgono il 
lavoro amministrativo (ma con il 
bilancio 2009 cercheremo di ag
giungere almeno una unitàl, ci te
niamo a soddisfare i cittadini che 
sentono la necessità dei cittadini 
di percepire maggiormente la sicu
rezza". 

.GubbioRivolto ai bambini stranieripmenti neU'Ambito Territorla1e numero 7 

Si apre il laboratorio di lingua italiana
 
GUBBIO - Il comune di Gubbio, capofila del nasce dalla necessità di supportare l'inclusione sa dagli enti locali, dalle scuole del territorio e 
l'Ambito Territoriale 7in accordo con la Caritas sociale delle giovani generazioni straniere, in dal mondo dell'associazionismo locale -ha ago 
diocesana ein collaborazione con icomuni asso particolare nell'apprendimento della lingua ita giunto Cacciamani - la nostra sperimentazione 
ciati di Costacciaro, Fo~to di Vico, Scheggia e liana. Il progetto quindi è stato centrato nel far conferma quanto sia importante per le comuni
Pascelupo, Sigillo, ha promosso un progetto de acquisire le competenze linguistiche di base e il tà locali, promuovere percorsi di inclusione s0

dicato alla popolazione straniera denominato linguaggio tecnico al fine di promuovere efavo ciale rivolti alla popolazione straniera presente 
Laboratorio di lingua italiana per bambini stra rire l'inserimento sociale dei ragazzi stranieri, nei nostri comuni. Ritengo che il grado di civil
nieri (fondi del decreto legislativo 286/98). "n permettendo così di prendere parte quanto più tà di una comunità, si misuri attraverso la volon
progetto -ha commentato l'assessore alle politi consapevolmente possibile alla vita sòciale dei tà di accoglienza edi crescita condivisa, piutto
che socio educative del Comune di Gubbio Cac territorio, aiutandoli a superare gli ostacoli nel sto che su misure repressive e di esclusione 
ciamani - ha previsto come azione propedeuti percorso di formazione edi sviluppo dell'identi sociale". Sempre in collaborazione con gli altri 
ca, l'analisi anagrafica della popolazione immi tà". Al laboratorio hanno partecipato complessi· èomuni della fascia appenninica, oltre il prose
grata presente nei comuni interessati, prestando vamente 108 ragazzi delle scuole elementari e guimento dei laboratori per i minori, saranno 
attenzione ai dati relativi alla popolazione mino medie. "Questa esperienza rappresenta uno stra attivati anche corsi di lingua italiana rivolti agli 
re inserita nell'ambito scolastico del territorio e ordinario esempio di co-progettazione promos- stranieri adulti da tenersi nel periodo estivo. 

Gualdo Tadino Iniziative in vista delle elezioni 

Una banca cooperativa
 
Utulproposta de ''La !l0sa Bioma" 

GUALDO TADINO - Torna a farsi sentire la Rosa Bianca, la formazione 
politica di centro nata alla vigilia delle scorse elezioni politiche dell'aprile 
scorso. 10 fa con una nota ufficiale della segretaria gualdese del partito che 
conferma quanto anticipato nell'aprile scorso cioè che il partito ha una 
propria struttura anche aGualdo Tadino. Infatti ènato anche un comitato 
direttivo "che conta oltre trenta persone" sottolineano dalla segreteria del 
partito anticipando quello che definiscono "un intenso lavoro in vista delle 
prossime elezioni amministrative". "La direzione ha preso contatto con 
molti amici nelle frazioni del comune ricevendo adesioni, consensi e 
disponibilità a un progetto politico futuro - dicono dalla Rosa Bianca 
ribadendo che -da parte loro - si ritiene necessario "un radicale cambia
mento sia nella realtà politica della città sia nella attività amministrativa, 
attività che non può ridursi come oggi avviene, a una pura gestione 
dell'esistente odei soli servizi". Ambizioso il progetto di creare una Banca 
Cooperativa Gualdese "al fine di agevolare le categorie di artigiani e 
commercianti.Abbiamo ricevuto entusiasmo elarghi consensi". 


